
Briciola 20-10-2011
20-10-2011

GUERRA CRISTIANA?	Gesù dice. 'Non pensate che io sia venuto a portare pace sulla terra": cosa intende? Don Oreste
Benzi , un apostolo della carità, dice: ' Gesù non è venuto a portare la pace a qualsiasi prezzo; non è venuto per ottenere
la deposizione delle armi da parte dei più deboli per favorire sfruttatori e despota; non è venuto per una pace che soffoca
la volontà e la giustizia di Dio. Egli ha portato i cieli nuovi e la nuova terra dove regna la giustizia di Dio. Non arrenderti
mai al male!". 	In questi giorni abbiamo visto sfilare gli 'indignados'. Lasciamo stare il modo con cui alcuni hanno espresso
la loro indignazione. Ma intanto non sarebbe importante che anche noi esprimessimo questo sentimento, segno di una
sensibilità contro il male dilagante. In che modo ci 'facciamo sentire' contro il male che è attorno a noi? In che modo
vogliamo cambiare la nostra città e quartiere?
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